

### ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN RELATIVOS AL SGIC DE LA FACULTAD:

*La Junta de Facultad celebrada en sesión ordinaria el día 18 de Diciembre de 2013, presidida por D. Francisco Matorras Weinig, acordó aprobar en el punto 7º del orden del día la modificación de la composición de la Comisión de Calidad de Posgrado y Facultad de Ciencias, quedando integradas por los siguientes miembros:*

#### COMISIÓN DE CALIDAD DE POSGRADO

<b>Presidente:</b>	Alberto Ruiz Jimeno
<b>Responsables Máster:</b>	
✓ <b>Física, Instrumentación y Medio Ambiente:</b>	Luis Pesquera González
✓ <b>Computación:</b>	Michael González Harbour
✓ <b>Nuevos Materiales:</b>	Luis Fernández Barquín
✓ <b>Matemáticas y Computación:</b>	Eduardo Casas Rentería
<b>Profesor:</b>	Juan Remondo Tejerina
<b>Egresado:</b>	Alicia Lavín Montero
<b>Representante del P.A.S.:</b>	Laura Martínez Fernández

#### COMISIÓN DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE CIENCIAS

<b>Presidente:</b>	Francisco Matorras Weinig
<b>Responsables de las titulaciones:</b>	José M <sup>a</sup> Saiz Vega Mario Fioravanti Villanueva Marta E. Zorrilla Pantaleón Luis Pesquera González
<b>Presidentes de las Comisiones de Calidad:</b>	Ángel Vegas García Tomás Recio Muñiz José María Drake Moyano Alberto Ruiz Jimeno
<b>Egresados:</b>	María Teresa Pacheco Baldor Ana Belén Cantón Sarmiento Jaime Gómez Obregón Alicia Lavín Montero

**Representante del P.A.S.:**

Laura Martínez Fernández

**Delegado de Estudiantes del Centro:**

Jorge Moreno Ceballos